

新宮高校の生徒の皆さんへ

皆さん、元気にはしていますか？毎日、担任の先生から皆さんの健康状態や勉強等の生活状況の報告をいただいています。今のところ、皆さんの健康状態については安心してはいますが、引き続き3密（密閉・密集・密接）を避け、うがいや手洗い、咳エチケット等に注意しながら、原則外出を避け自宅で過ごしてください。

新型コロナウイルス感染症により、皆さんの健康を第一に考え、本県の県立学校は5月31日まで臨時休校となりました。また、国内の感染状況から、さまざまなスポーツイベントや大会等が中止となっています。これまで全国高校総体等での活躍を目標にクラブ活動に打ち込んできた皆さんにとっては、本当に辛く残念な気持ちで一杯でしょう。こうした長期にわたる休校やイベント等の中止は、私たち教員も経験したことはありませんが、とにかく「ピンチをチャンスに変える！」ことを念頭に、今後の対応策をしっかりと考えたいと思います。

次に家庭学習についてですが、現在、皆さんは各教科の先生が作成（指示）した課題に取り組んでくれていると思います。この課題は、高等学校で学習する授業をベースにしたもので、4月から5月までの学習の範囲として作成しています。ここで改めて考えてほしいのが「ピンチをチャンスに変える」ということです。ただ単に課題をこなすのではなく、課題が自分の糧になっているのかを考えながら、主体的に取り組んでほしいのです。「絶対、この漢字や英単語、数学の公式等を覚えて、自分のものにしてやる」といった強い気持ちが大切です。

人間は弱い動物です。弱いからこそ、神様は人に知恵と感情（心）を与えてくれたのです。自分の心に負けない強い気持ちを持って、自分の能力を最大限引き伸ばすことができるよう努力を続け、日々前進していこう。

結びに、この感染症を終息させるため、日本中の多くの人々が自分の行動を制限し、耐え忍んでいます。我々人間は感染症に絶対負けるわけにはいかない。なぜなら多くの犠牲を払っているから。大切な人の命を奪い、私たちの自由を制限したウイルスに One Team になって取り組んでいこう。そして、友達や仲間と大笑いし、語り合える日を待ち望んで頑張ろう。

令和2年5月1日

新宮高等学校長 前田 成穂